

“

Wir haben zwei Wohnungen durch Ray Dragiew und seine Mitarbeiter saniert lassen und wohnen glücklich in beiden. Die Qualität der Arbeiten ist toll, und die Optik stimmt. Sanierungen sind immer aufregend und aufwändig.

Was in unseren Augen das Unternehmen auszeichnet, sind die absolute Zuverlässigkeit, ständige Erreichbarkeit und die Bereitschaft, unsere Gedanken und Fragen immer wieder mit uns zu besprechen und uns zur Seite zu stehen – mit der fachkundigen Unterstützung bei der Auswahl der Materialien, bei der Organisation der einzelnen Arbeitsschritte, der Abstimmung der Gewerke und der Kommunikation mit Behörden, sowie bei einer Fülle von Einzelentscheidungen, die zu treffen waren.

Wir wurden stets umfassend und gründlich beraten und fühlten uns in unseren Wünschen für unsere Wohnung und der Umsetzung bestens unterstützt.

B. und S., Berlin-Schöneberg
Auftraggeber